



INFORME DE COMISION

EL JABALÍ, MUNICIPIO DE AQUISMÓN, S.L.P.

05 DE AGOSTO 2022

Por instrucciones de la Lic. Patricia María Zavala Hernández Delegada de Atención Turística Región Huasteca fuimos comisionados personal de la Secretaría de Turismo la que suscribe y el C. Fernando Díaz De León Bugdud al Paraje Jabalí ubicado en el municipio de Aquismón.

Cabe señalar que se hicieron las observaciones correspondientes, en donde los puntos que más se destacaron, fue el de la seguridad; ya que no cuenta con personal de vigilancia y/o salvavidas a la Riviera del río.

No cuenta con infraestructura, no cuenta con una caseta de cobro, buzón de quejas y sugerencias.

No hay señalética restrictiva, conductiva, en el camino que conduce al paraje hay un letrero que indica cómo se llega al lugar, sin embargo, se tiene que poner en un punto más visible ya que no está muy a la vista.

Se sugiere que tengan un reglamento interno.

No se permite realizar fogatas.

Se sugiere poner más contenedores de basura.

Sin más por el momento, me despido de Usted quedando a sus órdenes para cualquier duda y/o aclaración.

ATENTAMENTE

Lic. Valeria García Sán Martín
Auxiliar Administrativo

